



RINGKASAN

FIKRI IZZULHAQ. Proses Produksi Program Acara Berita “Global National News” TVRI Jawa Barat. Production Process of "Global National News" News Program tvri West Java. Dibimbing oleh WILLY BACHTIAR.

Berita adalah hal yang tak pernah luput dari kehidupan masyarakat. Melalui berita masyarakat akan mendapatkan informasi mengenai peristiwa apa yang sedang terjadi, karenanya akan terus bermunculan berita setiap harinya. Seiring berkembangnya zaman, teknologi media informasi sebagai sumber masyarakat berita juga makin berkembang dan pada saat ini televisi menjadi salah satu sumber penyaji berita bagi masyarakat.

TVRI Jawa Barat adalah salah satu stasiun televisi yang menyajikan berita bagi masyarakat melalui beberapa program yang terdapat didalamnya. Mengingat segmentasi program yang berbeda-beda, maka terdapat proses yang berbeda juga pada setiap produksinya. Salah satunya adalah program acara berita “Global National News” yang bersegmentasi skala global hingga menggunakan Bahasa Inggris dalam penayangannya.

Penulisan laporan tugas akhir ini sesuai tujuan pada pendahuluan yaitu untuk menjelaskan tahapan yang dilalui selama proses produksi program acara berita “Global National News” berjalan, dan juga hambatan apa saja yang ditemui selama proses produksinya. Pengumpulan data selama penulisan dilakukan di TVRI Jawa Barat yang berlokasi di Jalan Cibaduyut Raya No. 269, Bandung Jawa Barat dari 7 Februari 2022 sampai 5 April 2022. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara beberapa sumber, dan studi pustaka.

Proses produksi program acara berita “Global National News” melalui tahapan-tahapan yang harus dilalui hingga dapat tayang pada stasiun televisi TVRI Jawa Barat. Selama produksinya, Program acara berita “Global National News” meliputi tahapan pra produksi yang mencakup rapat redaksi, penugasan kru, peliputan berita, penulisan naskah berita, penyuntingan naskah, penyusunan rundown, hingga penerjemahan naskah. Produksi mencakup proses *taping* dan juga *dubbing*, dan pasca produksi yang merupakan tahapan akhir mencakup *editing*, *mixing*, dan *preview*. Setiap proses yang dilalui tentu mendapat hambatan terjadi. Hambatan yang terjadi dapat dibagi menjadi hambatan pra produksi, hambatan produksi, dan hambatan pasca produksi.

Kata Kunci: berita, proses produksi, *taping*, televisi.